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CLAUDIA SHEINBAUM PRESENTA PLAN MÉXICO 

Importante proyecto impulsó la presidenta Claudia Sheinbaum ayer lunes ya 

que se pretende que la economía mexicana pase de ser la doceava a la décima 

economía nivel mundial. Además, busca reducir los niveles de pobreza. Se trata 

del Plan México, que pretende contar con una planeación estratégica incluso 

más allá del sexenio para que  México se consolide en la economía global. Señaló que hasta ahora 

se tienen identificados 277 mil millones de dólares (mdd) de empresas interesadas en instalarse en 

México. “Estamos trabajando de manera importante a partir del plan México para determinar cuál es 

el portafolio de inversiones nacionales y extranjeras.  Se tienen identificados 277 mil mdd 

contabilizados de inversiones que quieren llegar a México. Con el plan se contaría con las empresas 

específicas, como se instalaran  y en dónde, con qué beneficios e incentivos, en cerca de dos mil 

proyectos registrados”, dijo Sheinbaum. Cabe mencionar que entre sus objetivos específicos a 

mediano y largo plazo destacan contar con una visión regional de América del norte y nacional; 

Promover relocalización de empresas.; Elevar el contenido región y nacional de los productos en 

América del Norte;  ampliar cadenas de valor; Relanzar el programa Hecho en México; Crear 

empleos bien remunerados en manufactura y servicios e impulsar la reindustrialización; 

fortalecimiento de la industria nacional; incrementar la proveduría local y Promover polos de 

desarrollo regional y el inicio de polos del bienestar. 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO, ATENTO AL PROCESO DE 

RENOVACIÓN DEL PODER JUDICIAL; ESTE MARTES INICIAN ENTREVISTAS A ASPIRANTES  

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que en la 

elección de jueces y magistrados "está garantizada la seguridad y todos los 

mecanismos de participación". El legislador afirmó que, “como lo ha hecho el INE 

habrá casillas suficientes como en cualquier elección, por lo que según él habrá 

una alta participación el próximo 1 de junio; la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial 

Federal. Por lo pronto se espera que este martes Noroña se mantenga muy atento al inicio la etapa 

de entrevistas a los aspirantes que se inscribieron en esta instancia para participar en la primera 

elección a fin de renovar el Poder Judicial de la Federación.Las entrevistas se realizarán 

directamente por los integrantes del comité y se llevarán a cabo de manera presencial y virtual para 

los aspirantes a los cargos de ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; 

magistradas y magistrados del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial; magistradas y magistrados de 

la Sala Superior y Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF); magistradas y magistrados de Circuito; así como juezas y jueces de Distrito del Poder 

Judicial de la Federación. Las que se realizarán de manera presencial se llevarán a cabo en en las 

instalaciones del recinto histórico y sede alterna del Senado de la República, que se ubica en la calle 
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de Xicoténcatl número 9, en el primer cuadro de la Ciudad de México, y las entrevistas virtuales se 

realizarán a través de una plataforma segura, con acceso exclusivo para los comisionados del CEPL 

y los aspirantes. Estaremos atentos. 

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA DESTACA QUE CON ESTADOS UNIDOS HABRÁ 

COLABORACIÓN, NO SUMISIÓN PARA COMBATIR EL TRÁFICO DE FENTANILO 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado, Cuauhtémoc 

Ochoa Fernández sigue muy activo y ante la llegada de Donald Trum a la presidencia 

de Estados Unidos, el próximo 21 de enero, consideró que para que no cumpla sus 

amenazas para combatir el fentanilo como la imposición de aranceles, deberá crearse 

una mesa de negociación para que ambos países propongan estrategias que 

combatan este flagelo. Mencionó que lo primero que debe hacer ese país es darse 

cuenta que tienen un problema de consumo para que puedan implementar las acciones necesarias 

para prevenir esta y otras adicciones. Aceptó que en México hay un problema de inseguridad, como 

en otros países, incluso en Estados Unidos donde hay actos violentos que pueden considerarse 

terroristas. Ochoa destacó las acciones que ha realizado el gobierno de Claudia Sheinbaum al 

considerar que éstas ayudarán a fortalecer el combate a la criminalidad. En este sentido, coincidió 

con la presidenta en que México mantendrá una actitud de colaboración con Estados Unidos y no 

de sumisión. 

IGNACIO MIER CONSIDERA QUE ASPIRANTES A RENOVAR EL PODER JUDICIAL PUEDEN 

AMPARARSE PARA PODER PARTICIPAR 

 A fin de que todos los que se inscribieron para participar en la renovación 

del Poder Judicial puedan hacerlo, el vicecoordinador de Morena en el 

Senado, Ignacio Mier Velazco, pidió a los aspirantes registrados ante 

Comité de Evaluación del Poder Judicial que acudan a la Sala Superior del 

Tribunal Electoral para proteger sus derechos políticos-electorales. Esto 

luego de que un juez en Michoacán ordenó al Comité de Evaluación del Poder Judicial detener 

elección judicial, acción que el legislador morenista afirmó que carece de su competencia. “Considero 

que todas estas personas aspirantes deben promover juicio para la protección de sus derechos 

políticos-electorales, para que la Sala Superior del Tribunal Electoral, autoridad competente en 

términos de la ley, revierta esta arbitrariedad”, compartió.  El senador afirmó que la determinación 

del Comité de Evaluación del Poder Judicial de suspender toda actividad relacionada con la elección 

de jueces, magistrados y ministros transgrede flagrantemente los derechos político-electorales de 

todas las personas que han cumplido con los requisitos constitucionales y han sido incluidos en la 

lista. 

SENADOR  ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ESTÁ LISTO PARA IMPULSAR AGENDA LEGISLATIVA 

DE MORENA 

 Conforme se acerca la proximidad del periodo ordinario de sesiones en el 

Congreso, Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación 

Política del Senado, se encuentra concentrado para analizar la estrategia que 

seguirá a fin de tejer los acuerdos necesarios que permitan construir los 

consensos con todas las fuerzas políticas que permitan sacar adelante la iniciativa que está por 

enviar la presidenta Claudia Sheinbaum para prohibir la siembra de maíz transgénico. Al legislador 

se le vio muy atento al mensaje que emitió la jefa del Ejecutivo durante su informe por los 100 días 

de gobierno y como gran operador político está a la espera de que los proyectos legislativos lleguen 
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a la Cámara alta. Por lo pronto, el legislador ya está preparando los temas legislativos que se 

impulsarán en el próximo periodo y que se presentarán en la reunión plenaria de los senadores de 

Morena que se realizará a finales de este mes. Estaremos atentos.   

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR RECHAZA QUE EL INFONAVIT PIERDA SU 

CARÁCTER TRIPARTITO 

Muy participativo se le ha visto al vicecoordinador de Morena en la Cámara de 

Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar en los diferentes municipios que ha 

visitado en varios estados del país. Y es que el legislador se ha dedicado a 

encabezar asambleas informativas para explicar y resolver las dudas respecto 

a las reformas que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum. Recientemente estuvo en Jalisco, 

donde aseguró que la intención primordial de la reforma a la Ley del Infonavit es que el instituto 

pueda construir vivienda barata y adquirir suelo, esto es que con 400 mil pesos para los trabajadores 

adheridos al instituto puedan adquirir una casa y se crea al mismo tiempo la figura del arrendamiento 

social y créditos para ampliación de viviendas construidas. El legislador se reunió con los principales 

liderazgos de la Federación de Trabajadores de Jalisco (FTJ), que encabeza Juan Huerta Pérez, 

con quienes tuvo un diálogo abierto y directo para abordar el tema de la reforma que plante modificar 

el artículo 123 para que el Infonavit establezca un sistema de orientación social que permita a los 

trabajadores obtener una vivienda a crédito barato, accesible y suficiente para su adquisición y 

ampliación. “Es falso que el Infonavit vaya a perder su carácter tripartito, ya que la asamblea general 

estará integrada por 10 representantes de los trabajadores, 10 de los patrones y 10 del gobierno, 

precisa el legislador federal Alfonso Ramírez Cuellar. 

 

SENADORA ANA LILIA RIVERA PARTICIPA EN FOROS PARA CONSTRUIR EL PLAN 

NACIONAL DE DESARROLLO 2025-2030 Y DESTACA NECESIDAD DE APOYAR AL CAMPO 

La senadora Ana Lilia Rivera Rivera, tuvo un fin de semana muy activo, 

pues participó en el Foro realizado en Tlaxcala sobre desarrollo con 

bienestar y humanismo para construir el Plan Nacional de Desarrollo 2025-

2030. La Senadora indicó “el campo no es el problema, el campo es la 

solución” para ello fue invitada por la SEDATU a participar en la mesa que 

tiene que ver con la gobernanza, democracia, justicia y participación ciudadana, dijo. Explicó que, 

de acuerdo al diagnóstico, en el estado existen 60 municipios, pero solo 48 tienen presencia ejidal; 

se cuenta con 245 núcleos agrarios, existen poco más de 57 mil ejidatarios, la mayoría mayores de 

60 años, es más, oscila el ejido en integrantes entre los 70 y los 89 años de edad; pero en el territorio 

el 50.3% está en manos de estos 57 mil ejidatarios en pobreza la mayoría. Destacó que, se debe 

aumentar el presupuesto al campo destinado con un enfoque regional, toda vez que el campo del 

oriente, del poniente o del sur son totalmente diferentes y de acuerdo a los recursos que se tienen 

que va desde agua, territorio y la naturaleza productiva, se debe enfocar esos esfuerzos con una 

claridad de objetivos que tiene que ser primero, detonar la productividad. 
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SENADOR AGUSTÍN DORANTES LAMBARRI DEL PAN, SE COMPROMETE A TRABAJAR 

DESDE EL SENADO PARA QUE EN QUERÉTARO SE GARANTICE ELECTRICIDAD PARA 

ABASTO DE AGUA 

El senador del PAN Agustin Dorantes Lámbarri del Partido Acción Nacional 

(PAN), ha tenido días de intenso trabajo de campo, pues estuvo presente en la 

reunión de los Comités del Sistema de Agua Potable La Barranca, que encabezó el 

gobernador Mauricio Kuri González en el municipio de Pinal de Amoles. Ahí el 

legislador se comprometió seguir adelante con los trabajos y gestiones que sean 

necesarias desde el Senado para seguir atendiendo y resolviendo los pendientes, 

como insistir ante la Comisión Federal de Electricidad para contar con la energía eléctrica que se 

requiere para los proyectos de sistemas de agua potable. “Todos gestionemos con Gobierno Federal 

para que se vuelva una realidad, y de esta forma, que cualquier persona que necesite agua, que 

esté en los lugares más alejados; hagamos todo el esfuerzo para que no les falte este vital líquido 

que es tan importante. Cuentan con nosotros para hacer esta gestión. Cuentan con nosotros con el 

sistema Lacayo para que sea una realidad y no les vamos a fallar”.Importante la reunión ya que en 

esta se informó que gracias a una inversión de más de 112 millones de pesos, se pusieron en marcha 

diversas acciones que a la fecha llevan agua potable o mejoraron el abasto en beneficio de 32 

comunidades de Pinal de Amoles. 

SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES PUGNA POR FORTALECER A LOS ESTADOS Y 

MUNICIPIOS 

El senador Manlio Fabio Beltrones Beltrones se alista para dar seguimiento y 

promover la aprobación del punto de acuerdo que impulsó junto con otros 

legisladores de diversos partidos en el que solicitan al titular de la Lotería Nacional 

para la Asistencia Pública, Marco Antonio Mena Rodríguez, para que, durante el 

mes de febrero de este 2025, emita un billete de lotería conmemorativo a los “200 años del 

federalismo en México“. En el documento se destaca que, a 200 años del federalismo en México, es 

urgente frenar abusos financieros que erosionan la autonomía de los estados y el espíritu federalista; 

el centralismo que se ha promovido en los últimos años no solo afecta la soberanía local, sino que 

perpetúa la dependencia hacia la federación, limitando el desarrollo de haciendas estatales fuertes. 

Añade que es crucial encontrar un equilibrio que fomente la responsabilidad financiera sin sacrificar 

los principios del federalismo, permitiendo a los estados mayor autonomía recaudatoria y capacidad 

de gestión. Recordemos que el senador Beltrones siempre se ha pronunciado por el fortalecimiento 

de los estados y municipios y en este sentido considera que el federalismo mexicano necesita un 

rediseño que respete su esencia: la autonomía de las entidades federativas. “La transición hacia un 

modelo más equilibrado y eficiente pasa por reforzar las capacidades locales, combatir la 

desigualdad y redefinir las relaciones entre los niveles de gobierno”, destaca el punto de acuerdo 

signado por Beltrones Rivera. 

SENADOR ALEJANDRO MORENO PIDE A MORENA QUE NO DESPERDICIE SU MAYORÍA EN 

EL CONGRESO  

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, siempre causa 

polémica en sus pronunciamientos en contra del gobierno, y en esta ocasión “Alito” 

exigió a Morena que deje de desperdiciar su mayoría legislativa en el Congreso, y 

haga cosas buenas por México, como bajar el costo de la electricidad, del gas y de 

la gasolina. El político de Campeche, reclamó al partido en el gobierno que “si tienen mayoría para 

cambiar la Constitución, úsenla para bajar todo lo que beneficie al pueblo”. Recordó que con su 
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mayoría artificial en el Senado y la Cámara de Diputados, el oficialismo reformó el Poder Judicial y 

le robaron su independencia para ponerlo al servicio del régimen y los poderes fácticos. Criticó que 

Morena  primero reformara a la Guardia Nacional y luego a la Secretaría de Seguridad y Protección 

Ciudadana, en una clara muestra de incongruencia y falta de rumbo en la estrategia de seguridad. 

Los resultados, aseveró, son brutalmente negativos: más de 7 mil homicidios dolosos en los primeros 

100 días de gobierno y jornadas diarias de violencia y zozobra en entidades como Sinaloa, Tabasco, 

Tamaulipas y Baja California. En este sentido, demandó a Morena que use su mayoría para bajar el 

precio de los medicamentos; para pavimentar, iluminar y construir parques, para quitar los dobles 

remolques y para bajar el IVA. Pidió al partido oficialista que use su mayoría para construir 

infraestructura educativa, escuelas y universidades dignas, y para apoyar las iniciativas del PRI para 

eliminar las comisiones bancarias y evitar el agandalle sobre el dinero de los mexicanos. 

DIPUTADO RICARDO MONREAL SE REÚNE CON TITULAR DEL INFONAVIT 

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en 

la Cámara de Diputados inició la semana muy activo, pues ayer sostuvo un 

encuentro con el titular del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los 

Trabajadores (Infonavit), Octavio Romero Oropeza, con el propósito de analizar 

la minuta que reforma la Ley de ese instituto. Adelantó que la minuta sufrirá 

modificaciones, por lo que una vez discutida y aprobada por el Pleno será remitida al Senado de la 

República y se prevé que este asunto sea uno de los primeros abordados el próximo 1 de febrero. 

El legislador Monreal Ávila subrayó que lo que se busca es construir una legislación que haga 

efectivo el derecho para los trabajadores de una vivienda digna y adecuada, así como acelerar el 

proceso de construcción y entrega de viviendas. Además, en este proyecto se crea la nueva figura 

de arrendamiento social.  Además, ya se prepara para los días de intenso trabajo que le esperan, 

porque se prevé que en el periodo ordinario de sesiones que inicia el 1 de febrero próximo se 

aprobarán alrededor de 40 leyes secundarias derivadas de las reformas constitucionales aprobadas 

el año pasado,  

MARIO DELGADO ADELANTA QUE ESTE AÑO HABRÁ MEJORES CONDICIONES PARA LOS 

MAESTROS 

Muy buenas noticias dio a conocer el titular de la Secretaría de Educación 

Pública para los maestros de educación superior ya que, aseguró que las 

condiciones laborales de éstos van a mejorar, ya que son fundamentales para 

la transformación. Detalló que en el 2024 hubo un incremento importante al 

salario; además, con medidas del bienestar, se liquidó la mayor parte de los docentes, pero quedaron 

algunos pendientes en estados, pero en los próximos días quedarán resueltos. Destacó que las y 

los maestros son fundamentales para que logremos lo que la Presidenta nos ha encomendado, que 

las y los jóvenes se queden en la escuela que les guste la escuela, que les emocione la escuela ahí". 

Adelantó que esta semana se reunirá con varias organizaciones que agrupan a las y los maestros 

ya para ver nuestro plan, para ver cómo nos van a acompañar el proyecto de la nueva escuela 

mexicana que se impulsará en el siguiente ciclo escolar. 

ESTEBAN MOCTEZUMA CONFIRMA QUE MÉXICO ASISTIRÁ A LA TOMA DE POSESIÓN DE 

DONALD TRUMP 
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El embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma Barragán, 

informó que el domingo el cuerpo diplomático recibió una invitación a la 

ceremonia donde Donald Trum será nombrado como el presidente número 45 

de Estados Unidos. “México ya fue invitado a la inauguración, así le llaman a la 

toma de protesta de Donald Trump. Invitaron a todo el cuerpo diplomático, es lo que se usa aquí (en 

EEUU), se usa más que jefes de Estado se invite a las embajadores y embajadores”, aclaró 

Moctezuma Barragán. Esta invitación se realizó a través de la Embajada de México en Estados 

Unidos, lo que confirma que Esteban Moctezuma asistirá al evento en representación de México. 

Estaremos atentos a ver si la presidenta asiste o no a la ceremonia. 
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